

En el Día de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas el Tribunal Superior de Medellín y la Sala de Justicia y Paz se trasladaron a El Aro para honrar la memoria de los 15 campesinos que fueron masacrados en octubre de 1997 por paramilitares. El homenaje tuvo una nutrida participación de las familias de este caserío y en el evento el magistrado Rubén Darío Pinilla volvió a insistir en que hay evidencias de la complicidad de sectores de la Fuerza Pública y de la Gobernación de Antioquia de la época.

<http://www.verdadabierta.com/el-aro-honra-a-sus-victimas>